Campeonato Social Cicloturismo

Hora salida: 8 horas

MAYO

3-5-87	Peña Lenta: Villanueva de Huerva, 86 Km Peña Ligera: Tosos, 92 Km.	.{	Coche seguidor: Isaías García
10-5-87	Peña Lenta: Luceni (gasolinera), 75 Km. Peña Ligera: Gallur, 106 Km.	$\left\{ \right.$	Coche seguidor: Carmelo Recio
17-5-87	Peña Lenta: La Pardina, 86 Km. Peña Ligera: Almudévar, 100 Km.	{	Coche seguidor: Antonio Medina
24-5-87	Peña Lenta: Cruce Muel, 76 Km. Peña Ligera: Cruce Longares, 112 Km.	{	Coche seguidor Angel Pina
31-5-87	Peña Lenta: Osera, 66 Km. Peña Ligera: Cruce Monegrillo, 96 Km.	$\left\{ \right.$	Coche seguidor: José Baena

DELEGADOS DE MARCHA

Peña Lenta: Fermín Garín. Suplente: José M.ª Colás. Peña Ligera: Fernando Del Pozo. Suplente: Ernesto Narvajas.

JUNIO

Hora salida: 7,30 horas

7-6-87	Peña Lenta: Ontinar por El Temple, 70 Km Peña Ligera: Gurrea de Gállego, 101 Km.	١.	Coche seguidor: José Andrés Aranda
14-6-87	Peña Lenta: { Cruce de Epila por Peña Ligera: { La Ribera, 96 Km.	$\left\{ \right.$	Coche seguidor: Julio Navarro
21-6-87	Peña Lenta: Venta La Romera, 81 Km. Peña Ligera: La Almunia, 100 Km.	{	Coche seguidor: Pablo Pérez
1	Peña Lenta: Cruce Pina, 80 Km. Peña Ligera, Cruce Gelsa, 118 Km.	$\Big\{$	Coche seguidor: Agustín Llorente

DELEGADOS MARCHA

Peña Lenta: José M.ª Colás. Suplente: José Miguel Sánchez. Peña Ligera: Ernesto Narvajas. Suplente: Alberto Suriñach.

Campeonato Social

Con buen interés y no mucha concurrencia, a pesar de ser cerrado y exclusivo para Socios, el día 8 de febrero, se celebró en La Muela el Campeonato Social del Club a cuya cita faltaron muchos con ánimo de tener una buena clasificación, y los que participaron sin más, se lo pasaron en grande y con ganas de repetir.

Como ya era sabido, la carrera comenzaba en el empalme de la antigua carretera vieja, debiendo subir la «caracoleta», el «caracol», y la del «cristo», todo cuesta arriba hasta el mismo pueblo a su entrada, donde hubo animación, buena voluntad en colaborar por parte de su Ayuntamiento y a su iniciativa a los corredores de estos 11 Kms. y agregados obsequió con vino, magdalenas y torta que, para reponer fuerzas, cayeron bien.

Sin ningún percance, estirados a pesar de lo corto del recorrido, se concluyó la clasificación general que da como vencedor a César Latorre, vencedor absoluto por ser el corredor que menos tiempo invirtió en el recorri-

Y los resultados de las diferentes pruebas fueron los siguientes:

Categoría cicloturista, vencedor: Miguel

Lallana; campeón social: desierto.

Categoría fémina, vencedor: Concepción Gonzalvo; campeón social: Concepción Gonzalvo.

Categoría juveniles, vencedor: Ricardo Berlanga; campeón social: Ricardo Berlanga.

Categoría veteranos B, vencedor: Francisco Hernández; campeón social: Francisco Hernández.

Categoría veteranos A, vencedor: Antonio Lapeña; campeón social: Antonio Lape-

Categoría aficionados, vencedor: César Latorre: campeón social: desierto.

Es de destacar el aguante de Conchita Gonzalvo, nuestra única participante femenina, de quien, para ser debutante en estas pruebas, lo hizo muy bien.

Al final, en el «Don Quijote», gentilmente cedido por nuestro también socio Francisco González, sí hizo la consiguiente entrega de trofeos con la presencia también

del Alcalde de La Muela, Sr. Millán, quien a su vez se nos ofreció para posteriores ocasiones, ofrecimiento que en verdad agradecemos, como asimismo su abierta ayuda.

Como cosa curiosa, resultó un campeón a quien posteriormente hubo de retirársele el título y trofeo por... no tener licencia federativa alguna. Y como el siguiente clasificado, con un gesto muy deportivo, noble y abiertamente, renunció muy encomiablemente, los trofeos vuelven al Club, quedando para la historia, la anecdótica circunstancia de haber celebrado un campeonato Social... sin cam-

A.P.A.

Flaco servicio a nuestro ciclismo

El pasado día 14 de febrero celebró la asamblea solicitada por el C.C. Ebro, con apoyo de firmas que según los estatutos de esta Federación (aun sin aprobar) y de la cual habría que puntualizar varias cosas:

1.4 La poca asistencia de asambleistas. 2.ª Tener que soportar la poca ética de comprobar que el presidente de un Club, que designa a un directivo para emisión de voto

representando el mismo a otro Club.

3.ª El interés que el Presidente de la Federación Aragonesa tomó en solicitar a todos su negativa al voto afirmativo para una auditoría que de siempre se estaba pidiendo para sacar a relucir las cosas «buenas y dilapidosas» del anterior Presidente.

4.2 El no respetar el orden del día y que

era el siguiente:

Punto número 1: Revisión de Estatutos y aprobación de los mismos.

Punto número 2: Exclusión de Antonio Betrán de la Asamblea de la F.E.C.

Punto número 3: auditoría al anterior Presidente.

El punto número uno no se realizó, puesto que la Fedración no supo o no quiso que se celebrara.

El punto número dos se debía haber respetado y haber celebrado la votación y el resultado, en caso afirmativo, haberlo expuesto a Madrid, y no pedir soluciones a Madrid antes de realizarse esta votación.

El punto número tres, no permitir el vo-

to de un asambleista.

Resumiendo: Con el beneplácito de la actual Federación Aragonesa de Ciclismo, el anterior presidente quedó como el «niño bueno», como así salió publicado en todos los medios de comunicación, y con este mismo beneplácito, todos sabemos la cantidad de «pifias» y «derroches» que hizo durante su mandato en su beneficio particular para «politizar su imagen» (y esto lo sabe muy bien el Presidente de la Federación, puesto que su equipo ha sido incapaz de poner en claro las cuentas del anterior Presidente) como también tenemos la «herencia» que nos ha dejado este Sr. con el Velódromo.

Por tanto, con este mismo beneplácito, me autorizo a afirmar todas estas consideraciones. Como también esta asamblea que fue pedida legalmente, la propia federación hizo lo posible para que no lo fuera.

Para que nadie se sienta ofendido, entiendo que si el deporte es limpieza, la limpieza también es deporte.

Adolfo Bello

Nuevos socios

416: Víctor M. Lalanza Puyoles.

417: José Bes Monforte.

418: Julián Vicente Ruiz.

419: F. Javier Pérez Portero. 420: Félix Claveras Arceiz.

421: José A. Aparicio Estrada.

422: César M. Sanjuán Revilla.

423: Enrique Jarauta Cantín.

424: Javier Jarauta Tramullas.

425: Pedro Ibáñez Sánchez.

426: José I. Bazán Villanueva.

427: Mariano Castillo Viamonte. 428: Cristina I. Beltrán Escosa.

429: Germán Beltrán Martín.

430: Alberto Moros Yagüe.

431: Julio Escós Fece.

432: Manuel J. Ramírez Millares.

433: José Morales Díez.

434: Francisco Bonel Val.

435: Mariano Chanovas Ondiviela.

436: Santiago F. Gumiel Miñana.

437: Jorge Moreno Samaniego.

438: Carlos Velasco Remartínez.

439: Antonio J. Val Cabello.

440: César Calvo Pérez.

441: Carlos González Ortega.

442: Ricardo Sobreviela Royo.

Cosas del Club

Nuestro Club se está últimamente poblando de juventud. Son varios los socios que últimamente se han incorporado juntamente con alguna fémina, los que nos están asegurando esa continidad que todos esperamos tener para bien el club. Es por lo que estamos doblemente agradecidos, una por tener en el club nueva sabia y otra el poder contemplar esa juventud que mañana serán nuestros continuadores en este hacer deportivo.

Errata.

Quiero pedir desde aquí disculpas a mi amigo Joaquín, y publicarlo para que todos los socios lo lean. En la reseña del resultado de la prueba «sin cadena» (publicado en el anterior boletín) coloqué en el 4.º puesto a Joaquín Marin, siendo Joaquín Uriarte el que ocupó este puesto.

Ruta de Goya

El próximo día 17 de mayo y organizada por el C.C. Aragonés, se celebrará la Ruta de Goya. Todo aquel socio del club que desee participar en la misma, se pase por la secretaría para inscribirse, ya que, como es costumbre en este club, se realiza en un solo grupo con el fin de facilitar el trabajo del club organizador. Estaremos a vuestra disposición hasta el día 14, día en que cerraremos la inscripción.

Carrera ciclista para juveniles

El próximo día 10 de mayo, domingo, y en el circuito del Campus de la Ciudad universitaria, se celebrará para la categoría de JUVE-NILES, la XXVIII Copa Primavera Ebro, V Trofeo Universidad de Zaragoza.

Reglamento

Para todos los participantes en el Campeonato de Excursionismo y Socios en general, debemos comunicar lo siguiente:

Referente al artículo 18, agregamos: «si la climatología lo aconseja, se cambiará el recorrido de la excursión».

Por lo tanto, quedará de la siguiente for-

ma:
Artículo 18.º: Si a la hora designada para la salida de la excursión, la climatología lo aconseja, se aplazará o se cambiará el recorrido de la misma.

Necrológica

El pasado día 3 de abril asistimos al funeral y entierro, en el Cementerio de Garrapinillos, de uno de los corredores que destacó a nivel Regional y presente en todas las carreras entre los años 50-60, JOSE CALAHORRA OLIETE, como consecuencia de una enfermedad irreversible. Desde nuestro boletín enviamos a sus familiares nuestro más sentido pésame.

Nota de interés

A partir del domingo 3 de mayo, empezará a contar el punto adicional por el maillot o en su caso algún anagrama o rotulación del club. El que no disponga del mismo, puede pasar por el club a recogerlo. Su precio: 200 ptas.

Proyecto de envergadura

Nuestro ya largo historial deportivo del C.C. Ebro tiene en su seno infinitud de proezas, más o menos simples, o de gran trascendencia y siempre realizadas por unos u otros que han sabido con su esfuerzo hacer al Club lucir sus colores o dejar señal de su rodar ciclista. Es deportivo el deseo de mejorar, es deportivo el superar, y es deportivo conseguir lo no realizado.

Con estas finalidades hay hilvanado un proyecto excepcional con ganas de hacerlo realidad, una cicloturista con 2.000 kilómetros en bicicleta por la URSS; su objetivo, llegar a Moscú...

Dado el enorme espacio de separación desde aquí, es necesario bastantes días más de un mes para ir de un sitio al otro ininterrumpidamente. Como esto no es tan fácil de lograr, se ha pensado en ir hasta Budapest en avión, y por Hungría entrar en Rusia siguiendo hasta el objetivo final en una excursión de unos 25 días, con programación entre finales de junio y siguientes días de julio e intentar estar de vuelta a nuestra Ruta del Vino.

En un principio, era un deseo simple, no teniendo otras aspiraciones que pasárselo bien, pero la idea ha sido muy bien acogida y ha trascendido paso a paso hasta el propio Moscú...

Confiamos llegar luego, a nuestra manera, en bicicleta...

Como el número de participantes es inicialmente limitado y es intención darle exclusivamente un carácter netamente social de nuestro Club, anticipamos una información a los posibles interesados como socios del Club donde la antigüedad en el mismo tendrá caracter de prioridad. En cuanto a su presupuesto, se supone un cálculo inicial de unas 175 mil pesetas, habida cuenta que se estudia la posibilidad de financiación aplazada en el pago de los billetes de avión, tanto de ida como de retorno desde Moscú.

Fuera del carácter deportivo, se estudia también otra posibilidad de organizar una semana

coincidente con los cicloturistas para familiares o allegados con un retorno colectivo.

Como el encabezamiento es... «Proyecto de envergadura»... razonamos es una oportunidad única que el C.C. Ebro brinda a sus seguidores.

Confiamos esperanzados el poder contar fue un gran éxito.

Antonio Pérez Aured

PARA COMPRAR Y AHORRAR.





CLUB CICLISTA EBRO

(FUNDADO EN 1933)

Avenida de Valencia, 5 - Teléfono 35 77 47 - 50005 ZARAGOZA

Centro Recreativo: Capitán Pina, 28

BOLETIN INFORMATIVO

Mayo-Junio 1987

44

SOCIO NUM.

DON

Condescendencia

Condescender es, en cualquier agrupación, tomar las decisiones de buena fe, ser benevolentes con la confianza de los demás, complacer los deseos ajenos.

A nivel de organización, significa aventurarse, jugar a la improvisación, perder la idea originaria y no terminar las cosas en su justa medida ni el estar en su sitio justo.

A nivel de participación significa forzar a tomar concesiones extraordinarias doblegando las leyes al mero antojo e interpretando, en una definición incorrecta, un gusto o deseo particular.

Por tanto, ni la organización debe ceder o consentir, ni el participante debe forzar a imponer su criterio particularista del momento: entre lo uno y lo otro debe estar la verdad, lo justo, lo real, lo que debe ser.

Invocar los dones de la diosa Fortuna fijando en la suerte el acontecer de los hechos, es mucho pedir para siempre: siempre hay un momento donde no hay ni suerte, ni fortuna.

Nadie debe extrañarse para lo sucesivo que en nuestro Club se exijan con todo rigor el cumplimiento de las normas más elementales, no se dé campo abierto, ni se cierre el paso a exigencias impropias a estas mismas elementales normas.

La directiva y socios deben tener como misión el respetarse mutuamente, aportando por ambas partes las medidas precisas para el buen funcionamiento del Club con verdadero orden, sin condescendencias, sin alegrías. En definitiva, la condescendencia no es otra cosa sino la fórmula de eludir responsabilidades.

Antonio Pérez Aured

Simeribisch of recept. In Francisca (doorder, bis foresche vandigment).

Cutrese de trobos canring applications van de trobos canring applications van de trobos canring applications.